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Von der Stadtmitte kommend:
 ■ Fahren Sie Richtung Jungfernstieg zum Gänsemarkt
 ■ Anschließend gelangen sie über Valentinskamp und Caffamacherreihe zur Jungiusstraße
 ■ Fahren Sie weiter in Richtung „Beim Schlump“ zur Brahmsallee
 ■ Biegen Sie links in die Brahmsallee ein (Ziel befindet sich rechts)

Von der A7 kommend:
 ■ Befahren Sie die B431 bis Alsenstraße
 ■ Fahren Sie weiter auf Ring 2.
 ■ Fahren Sie weiter in Richtung „Beim Schlump“ zur Brahmsallee
 ■ Biegen Sie links in die Brahmsallee ein (Ziel befindet sich rechts)

Von der A1 kommend:
 ■ Fahren Sie auf der A1 bis zum Stillhorner Weg und nehmen Sie die Ausfahrt 36 
 ■ Befahren Sie weiter die A1 und anschließend die A255 bis Veddeler Brückenstraße / B75
 ■ Danach fahren Sie weiter auf die B4. Fahren Sie anschließend Richtung Ring 1 und 

Grindelallee zur Brahmsallee

Bahn
Fahren Sie mit der Bahn zum Hauptbahnhof Hamburg. Laufen Sie von dort Richtung Süden 
auf der Kirchallee Richtung Steintorbrücke/Steintordamm und biegen Sie rechts ab. Biegen 
Sie anschließend links ab und nehmen Sie die Treppe zum Hauptbahnhof Süd. Steigen Sie 
anschließend in die U3 Richtung Barmbek ein und verlassen Sie diese an der Haltestelle 
Hoheluftbrücke. Laufen Sie am Grindelberg Richtung Südosten in Richtung Schlankreye und 
biegen Sie dort links in die Oberstraße ab. Biegen Sie anschließend nach rechts in die Brahmsallee 
ab. Das Ziel befindet sich auf der linken Seite.

Flugzeug
Laufen Sie vom Hamburger 
Flughafen aus zum 
S-Bahnhof. Nehmen Sie 
die S1 Richtung Wedel 
(Holst) und verlassen Sie 
diese in Ohlsdorf. Laufen 
Sie anschließend Richtung 
Osten und steigen Sie in 
die U1 Richtung Farmsen 
ein. Verlassen Sie diese an 
der Haltestelle Hallerstraße. 
Laufen Sie Richtung Westen 
entlang der Hallerstraße. 
Anschließend biegen sie 
rechts in die Brahmsallee 
ab. Das Ziel befindet sich 
auf der rechten Seite.
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From the City Centre:
 ■ Drive in the direction of Jungfernstieg to the Gänsemarkt.
 ■ Then you will reach the Jungiusstraße via Valentinskamp and Caffamacherreihe.
 ■ Drive further towards “Beim Schlump” to Brahmsallee.
 ■ Turn left onto the Brahmsallee, you will find the office on your right.

From the A7:
 ■ Travel on the B431 until Alsenstraße.
 ■ Continue along Ring 2.
 ■ Drive in the direction of “Beim Schlump” until Brahmsallee.
 ■ Turn left onto Brahmsallee, you will find the office on your right.

From the A1:
 ■ Travel along the A1 until Junction 36 then take the A255 until Veddeler Brückenstraße / B75.
 ■ Afterwards continue further along the B4. Afterwards, drive in the direction of Ring 1 and 

Grindelallee to Brahmsallee.

Train
Travel by train to Hamburg ‚Hauptbahnhof‘. At the station take the exit towards ‘Steindamm’ or 
‘Kirchenallee, Schauspielhaus, Ohnsorg Theater’. Having exited the station turn right, towards 
Steintorbrücke/ Steintordamm, and walk to the station Hamburg Süd. Take the U3 in the direction 
of Barmbek until the stop Hoheluftbrücke. Once out of the station, walk along the Grindelberg 
towards the south east and take the first left along the Oberstraße. Keep on the Oberstraße until 
Brahmsallee at which point turn right and continue along Brahmsallee. The office will be on your 
left.

Plane
Exit Hamburg Airport via 
the S-Bahn station where 
you should take the S1 
towards Wedel (Holst) until 
Ohlsdorf. Change here 
and take the U1 in the 
direction of Farmsen until 
the station Hallerstraße. 
At Hallerstraße station 
walk along Hallerstraße 
westwards,away. Turn 
right onto Brahmsallee and 
continue until you reach 
your destination on the 
right.
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